

Mise à jour concernant le Comité exécutif de gestion

Par Alvaro Lario

Au cours des dernières semaines, M^{me} Dina Saleh m'a fait part de son intention de prendre sa retraite à l'issue de la reconstitution des ressources, après une carrière remarquable de près de 30 ans dans le système des Nations Unies.

Compte tenu de sa solide expertise opérationnelle et de son réseau exceptionnel dans la région du Moyen-Orient et dans les pays du Golfe, je lui ai demandé si elle accepterait d'accomplir une dernière mission stratégique pour le FIDA, particulièrement précieuse pour l'institution dans le contexte actuel: celle de conduire nos activités de collaboration et de renforcer nos partenariats et nos initiatives de cofinancement avec les pays du Golfe et du Moyen-Orient, en amont de la reconstitution des ressources et de la cinquantième session du Conseil des gouverneurs. Comme vous le savez, les pays du Golfe, les institutions du Groupe pour la coordination de l'aide arabe et, plus généralement, la région du Moyen-Orient ont toujours joué un rôle central dans l'histoire et les opérations du FIDA. Il est aujourd'hui plus important que jamais de consolider nos relations opérationnelles et financières actuelles.

J'ai le plaisir de vous informer que Dina a généreusement accepté d'exercer les fonctions d'Envoyée spéciale pour le Moyen-Orient dans le cadre de FIDA14 et de la cinquantième session du Conseil des gouverneurs, où son leadership sera d'une valeur inestimable. Je tiens par ailleurs à lui exprimer ma profonde reconnaissance pour son engagement à collaborer étroitement avec la Vice-Présidente, les collègues du Bureau de la Présidence et de la Vice-Présidence (OPV) et moi-même, afin d'assurer une transition fluide et un transfert harmonieux des responsabilités vers le ou la futur(e) Chef de cabinet au début de l'année prochaine. À l'avenir, cette fonction sera de plus en plus axée sur la transformation des processus, des technologies et des instruments de l'institution, dans le cadre de nos efforts visant à bâtir un FIDA plus fort et plus efficace.

Je vous invite à vous associer à moi pour saluer les contributions remarquables de Dina au Bureau de la Présidence et de la Vice-Présidence. Elle a joué un rôle déterminant en nous soutenant, la Vice-Présidente et moi-même, dans la mise en œuvre du réajustement institutionnel du FIDA, ainsi qu'en pilotant la configuration et l'adoption de nouveaux systèmes et flux de travail au sein d'OPV. Nous nous estimons privilégiés de pouvoir encore compter sur son engagement dans ce dernier chapitre particulièrement important de sa brillante carrière au FIDA.